



PSIM VS ADHYAKSA FARMEL FC  
**'Wani Nggetih' Demi Kemenangan**



KR-Adhitya Asros

**Pemain PSIM Yogyakarta Muammar Khadafi diproyeksikan bakal menjadi pilihan utama saat bertemu Adhyaksa Farmel.**

**YOGYA (KR)** - Seluruh pemain PSIM Yogyakarta diminta berani tampil *'nggetih'* saat menjalani laga pertamanya di kompetisi Liga 2 2024/2025 kontra Adhyaksa Farmel FC di Stadion Mandala Krida Yogyakarta, Minggu (15/9) sore nanti. Kemenangan menjadi target utama tim Laskar Mataram demi menjaga dan meningkatkan kesiapan mental di kompetisi musim ini.

Pelatih kepala PSIM Yogyakarta Seto Nurdiyantoro kepada wartawan, Sabtu (14/9) mengatakan, untuk laga perdana di kompetisi musim ini jelas tidak akan mudah dilewati. "Istilahnya *wani*

*nggetih*. Pemain harus bisa tampil lepas, tampil penuh semangat untuk memenangkan pertandingan ini," tegas Seto.

Terkait target laga perdana, Seto berharap dan tetap optimis bisa meraih poin penuh. Meski demikian, menurut Seto, semua bisa terjadi di lapangan. Oleh karena itu, ia sangat berharap pemain dapat bekerja secara optimal dan memberikan yang terbaik untuk tim.

"Optimisme harus selalu dibawa dalam setiap pertandingan. Tapi yang terpenting bagaimana tim bisa bekerja sama secara baik di lapangan dan meraih hasil maksimal," tan-

dasnya.

Terkait calon lawan yang sudah menjalani laga perdananya di musim ini dengan hasil gemilang, menang 5-0 atas Persikas Subang, Seto mengatakan, karena Adhyaksa Farmel sudah melakoni laga pertama, secara psikis mereka lebih siap secara mental. "Untuk itu, kami harus mengantisipasi dengan mendorong agar anak-anak PSIM bermain lebih lepas. Dan kemenangan besar mereka itu patut kami waspadai," tegasnya.

Demi memaksimalkan kesiapan tim, Seto terus mengasah kesiapan anak asuhnya melakoni laga perdana Liga 2. Untuk laga ini, dirinya akan lebih fokus pada aspek taktikal dan menjaga kondisi fisik para pemain. "Persiapan kami seperti biasa, tetap menjaga kondisi fisik pemain dan lebih banyak latihan taktik. Kami ingin pemain siap secara mental dan fisik untuk pertandingan nanti," ungkap Seto.

Seto mengungkapkan beberapa kendala yang dialami terkait kondisi pemain. Bahkan, pada latihan dua hari lalu, pemain asing asal Jepang Yusaku Yamadera tidak menghadiri latihan rutin disebabkan kondisi kurang fit.

"Yusaku mengalami demam. Dan ada beberapa pemain yang kurang fit, seperti Pedro, Samuel, dan beberapa yang lain," imbuhnya. **(Hit)-d**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 November 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005